
                                   REUNION du  08 JUIN 2015 

                                                               COMPTE-RENDU 

 

    

 Point sur les tenues : études des différentes propositions à ce jour : 

Tenues : polo, pantalon, veste avec logo côté cœur (5 couleurs). Nous avons reçu 2 devis : flockage 
du Centre et Numéro 10. 

Attente d’autres devis dont celui de Goodicom. 

 Problème de choix de dates pour les compétitions salles de la saison prochaine : Impossibilité pour 
les 28 et 29 novembre 2015 : salle non disponible. Pas possible pour nous le weekend d’après, 
challenge capera. Une réunion est  prévue le 12 juin à 18h, au Cerey à Riom pour harmoniser celles-
ci. Donc attendre le 12 pour savoir si la compétition se déroulera ou pas. 

 

  Attribution d’une gratification : Maxence, Laetitia par rapport à leur implication en tant 
qu’entraineur jeune ? 100 ou 150 € à prendre sur la subvention CNDS ?  
Tous les membres du bureau sont d’accord pour l’attribution d’un chèque de 100€ à Maxence et 
Laetitia mais à titre exceptionnel.  

 
 Information barbecue + vente de packs pour les 2ème années ? à quel prix ? combien  en vent-on ? 

qui s’en charge ? réservation faite auprès des services municipaux pour tables et chaises pour ce jour. 
Courses ? 

Barbecue : - Denise s’occupe de l’information, invitations. 
                     - Thierry centralisera les réservations qui lui seront envoyées. 

                                     - Christiane fera les courses. 

                                     - 80 chaises et une dizaine de tables ont été réservées. 

                                     - Repas gratuit pour les archers et leurs accompagnants, pour les autres le prix est de 5€ 

Packs : Guillaume prépare un mail pour proposer aux archers l’achat de 3 à 2 packs à vendre au prix 

de 200€ chaque. Ceux qui ont des packs en location auront ainsi la possibilité d’un achat sinon ils 

continueront à louer.  

 Site où en est-il ? 
Pour le moment, seulement les infos. Thierry doit y travailler davantage ce mois-ci. 
 

 Questions diverses. 
Malgré son départ  pour raison professionnelle, Guillaume a proposé de continuer sa mission en tant  
que trésorier au sein du bureau, mais à distance. 

 

Prochaine réunion : fin Août 

 

Fin de la réunion : 19h30  
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